

Campoo



Grupo que acompañó a la ronda La Esperanza a Canarias.

QUEIMADELOS



Concierto que ofreció la ronda el día de la Bien Aparecida.

QUEIMADELOS

Los recientes ganadores del concurso de rondas del Día de Campoo acaban de volver de tierras canarias

La ronda La Esperanza de Requejo actúa en la Casa de Cantabria de Las Palmas

ARTURO QUEIMADELOS. Las Palmas

El coro ronda La Esperanza de Requejo ganador el domingo del concurso de rondas del festival folclórico del Día de Campoo, premio exequo con la ronda El Ligueruco de Fresno del Río, vino muy satisfecho de su viaje a Las Palmas de Gran Canaria, con motivo de la celebración del día de la Bien Aparecida, que fue organizado por la Ca-

Los componentes de la Ronda La Esperanza de Requejo han llegado de Las Palmas de Gran Canaria "encantados", como el visitante llama a estas islas. Y además explica Moisés Balbás venimos con los deberes cumplidos, y muy cumplidos, porque "hemos hecho patria entre la colonia de cántabros que residen en aquella hermosa tierra".

En su estancia en Las Palmas de Gran Canaria, la agrupación musical de Requejo ofreció tres actuaciones.

La primera fue en el Aula de Cultura de el Corte Inglés el día 16, con una sala repleta de público, siendo muy aplaudidos durante la actuación y después, en el desfile por las calles céntricas de Las Palmas.

sa de Cantabria de la localidad. Para la ronda, el viaje ha cumplido su cometido con creces, "al llevar a nuestros paisanos de Las Palmas un trocito de Cantabria, y entre todos hacer patria". La verdad es que ha sido una experiencia preciosa, única e irrepetible matiza Moisés Balbás, "no podremos olvidar tan fácilmente la cercanía, el cariño y el acompañamiento de los cántabros residentes en Las Palmas".

Al día siguiente la Casa de Cantabria de Las Palmas celebró su día grande, en los parajes de la Casa de la Condesa, en Jinámar. Allí la ronda cantó la misa, ofreciendo a continuación un concierto.

Fue un día muy especial para todos los asistentes a esta fiesta, algo más de doscientas personas, y mucho más emotivo para el

que durante muchos años fue presidente de la Casa Regional en Las Palmas, Roque Quintana Fernández. Veinte años lleva funcionando la Casa de Cantabria, muy bien por cierto, gracias a su trabajo y al de su directiva, de ahí su nombramiento como presidente de Honor de la Casa de Cantabria

Por la noche junto a la agrupa-

ción canaria Cendro ofrecieron un concierto en la plazoleta Rincón Plácido Fleitas, en San Juan. Fue un lujo escuchar a ambas formaciones, y también a las pandereteras de Requejo Celia y Espe, a Juan Daniel que llevó los sones de su gaita y a Nando, que acompañó con su tambor.

Emoción

"Ha sido una experiencia preciosa, única e irrepetible matiza Moisés Balbás, no olvidando tan fácilmente la cercanía, cariño y acompañamiento de los cántabros residentes en Las Palmas, así como la emoción que nos embargó a unos cantar y a otros escuchar el Himno a Cantabria, tan lejos de la región".

Otro momento emocionante añade, fue el de la despedida, al cantar la canción "adiós con el corazón" y "todos con los ojos llenos de lágrimas".



MÁS DE 50 PARTICIPANTES EN EL RALLY FOTOGRÁFICO SAN MATEO.- Hubo en total 60 personas de ellas 47 eran participantes que tendrán, una vez revelados los carretones, que seleccionar una diapositiva por cada uno de los temas que propuso la organización. Esta selección se le enviará al jurado que otorgará los premios en total 4: primero, segundo y tercer premio a las colecciones (6 diapositivas) y un premio especial a la mejor diapositiva. La entrega de premios tendrá lugar en La Casona el día 20 de noviembre, a la 1 de la tarde.

A. QUEIMADELOS

Inicio de las fiestas de San Miguel organizadas en el barrio Viejo de Matamorosa

A. Q. Matamorosa

Organizado por la Asociación de Vecinos de Santa Águeda con la colaboración del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio y de la Junta vecinal de Matamorosa, hoy miércoles con el chupinazo y volteo de campanas, comienzan a las 12 de la noche las fiestas de San Miguel 2005, aunque el grueso de actividades tendrá lugar el día 29 de septiembre.

Mañana jueves comenzarán los actos a las doce de la mañana con una misa oficiada en la antigua iglesia de San Miguel, en el barrio Viejo. Y a continuación en la plaza del barrio sesión de vermú para todos los asistentes a los actos matinales.

Por la tarde a las 16.30 horas se abrirá un peculiar Mercadillo

campurriano, consistente en una gran exposición y venta al público asistente de toda clase de animales de corral típicos de Campoo y otras curiosidades que se han programado para el disfrute de todos los públicos. La Asociación de Vecinos Santa Águeda lleva varias semanas programando las actividades que además desde las 17.00 horas, ofrecerán para los más pequeños diversión y juegos con payasos. Concurso de tortillas a partir de esa hora, con premios y posterior degustación.

A las 18 horas juego de la tara, con premios para el mejor hombre y la mejor mujer. Media hora después inicio de la gran romería-verbená, amenizada por la Orquestina.